



Las sucesiones abintestato necesitan genealogistas profesionales expertos en investigaciones rigurosas para evitar errores

En España se estima que cada año más de 100 millones de euros se quedan sin adjudicar a sus herederos legítimos. Según el Consejo General del Notariado, el 40% de los españoles fallece sin haber otorgado testamento. En estos casos, son los familiares o, en su defecto, los parientes más próximos hasta el cuarto grado quienes están llamados a la herencia, pero no siempre existen sucesores conocidos y se pueden cometer errores a la hora de llevar a cabo las investigaciones pertinentes.

Existen decenas de miles de inmuebles que quedan cerrados y abandonados, fondos y cuentas bancarias inmovilizadas y bienes materiales olvidados en cientos de rincones que esperan a ser entregados. Por norma general, el bufete de abogados que ha recibido el encargo, la tramitación de la herencia o la resolución de las deudas con la comunidad deberá responsabilizarse de hacer las indagaciones para intentar localizar a los herederos legítimos del titular de los bienes. Sin embargo, lamentablemente y en la may ...